

## AQUEDUC DE BELLEGARDE

18.11.2016 - Ah... ces Romains !

Bonjour Michèle, J'espère que vous vous régalez dans la Drôme, que le temps restera agréable et que vous pourrez profiter des belles couleurs. Nous avons effectué une très belle randonnée ce matin avec Monique à Bellegarde, et elle m'a demandé de t'envoyer une photo que j'ai prise montrant qu'un morceau de l'aqueduc a été dégagé des broussailles. On voit le conduit avec, au premier plan, une dalle de couverture. On voit qu'il a été coupé perpendiculairement pour permettre l'écoulement des eaux de pluie, sans doute, vers le ruisseau qu'on aperçoit au fond. Ce petit reste est donc bien visible maintenant, et à côté ils ont aménagé une aire de pique-nique avec des tables : très joli coin ombragé ! Bien à toi, Janice.